
연번 내용 답변

1
캘리그라피, 생활영어회화 등 단계별 진행이 필요한 프로
그램은 분반하여 진행하면 좋을 것 같습니다.

분반은 어르신들의 욕구도 많이 있었던 사안이라 차년도
1분기부터 컴퓨터 프로그램을 먼저 분반하여 진행할 예
정입니다. 추후 수요조사, 만족도조사를 통해 점차 분반
프로그램을 늘려나갈 계획입니다.

2
3층 2개 강의실로는 다양한 프로그램을 개설하기에 강의
실 공간이 부족한 것 같습니다.

센터 내 공사 및 공간 확보를 통해 차년도부터 일부 프로
그램은 4층 열림터에서 운영될 예정입니다. 앞으로 3층
이외에도 4층 강의실을 많이 활용하여 다양한 프로그램
을 개설할 수 있을 것 같습니다.

3
다른 복지센터에 비해 프로그램 수가 다소 적은 편 인것
같아 프로그램 수를 늘릴 계획이 있으신지 궁금합니다.

차년도부터 어르신복지센터의 강의실 공간을 추가 배정
하여 프로그램 수를 확장할 계획이며, 직원 인력확보가
필요한 상황이기에 연차적으로 확장해 나갈 예정입니다.
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